

NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES

La UE destina fondos para combatir el desempleo de larga duración con enfoques innovadores

La Comisión Europea ha lanzado una convocatoria de propuestas por valor de **23 millones de euros para abordar el desempleo de larga duración en los Estados miembros de la UE**. Esta iniciativa, anunciada como parte del reciente plan de acción para enfrentar la escasez de mano de obra y personal cualificado en la UE, tiene como objetivo **desarrollar nuevas estrategias para reintegrar a las personas al mercado laboral**.

La convocatoria, financiada dentro de la iniciativa "Innovación social +" del Fondo Social Europeo Plus (FSE+), busca **fortalecer el papel de las organizaciones de economía social** en la lucha contra el desempleo de larga duración. Estas organizaciones, que priorizan objetivos sociales y medioambientales, han demostrado su capacidad para apoyar a las personas que han enfrentado aislamiento y pobreza debido a su prolongado desempleo.

A pesar de que las cifras de empleo en la UE han alcanzado niveles históricos, con un 75,5% en el cuarto trimestre de 2023, **el desempleo de larga duración sigue siendo un desafío en varios Estados miembros**. En 2022, aproximadamente 4,5 millones de personas mayores de 25 años en la UE estaban desempleadas por más de un año.

Para abordar este problema, la UE busca **soluciones innovadoras**, como las "garantías de empleo", **que ayudan a las personas desempleadas de larga duración a encontrar o crear puestos de trabajo adaptados a sus**

perfiles y a las necesidades de sus comunidades locales. Estos enfoques pueden mejorar la independencia financiera, el crecimiento profesional y la confianza en sí mismos de los desempleados, así como sus perspectivas de empleo a largo plazo.

La convocatoria estará abierta **hasta el 30 de septiembre de 2024**, y las organizaciones de **al menos dos países diferentes de la UE**, Islandia, Montenegro, Noruega y Serbia pueden participar. Los proyectos pueden recibir **subvenciones de entre 1 y 3 millones de euros por proyecto** y pueden durar hasta 36 meses. Una sesión online el próximo 28 de mayo de 2024 proporcionará información adicional sobre la convocatoria y facilitará la creación de asociaciones para desarrollar proyectos innovadores.

Gracias por leernos.

Auren.

[ACCEDE AL PROGRAMA](#)